

DOI: 10.18572/2072-4152-2021-1-21-29

Перспективы дифференциации на примере производства по делам о преступлениях в сфере экономической и предпринимательской деятельности

Сычев Павел Геннадиевич,
докторант кафедры уголовного процесса, правосудия и прокурорского надзора
Юридического факультета Московского государственного университета
(МГУ) имени М.В. Ломоносова,
кандидат юридических наук
4402898@mail.ru

На примере производства по делам о преступлениях в сфере экономической и предпринимательской деятельности автор определил перспективы развития дифференциации: унификация, «уточнение», отмена и сохранение в текущем виде.

Ключевые слова: дифференциация уголовного судопроизводства, преступления в сфере экономической и предпринимательской деятельности, перспективы развития, унификация.

Differentiation Prospects on the Example of Proceedings in Cases on Economic and Business Crimes

Sychev Pavel G.
Doctoral Student of the Department of Criminal Procedure, Justice and Prosecutor's Supervision
of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State University (MSU)
PhD (Law)

The author analyzed economic and business crimes proceedings and defined prospects of development of differentiation: unification, «correction», cancellation and conservation.

Keywords: differentiation of the criminal proceeding, economic crime, prospects of development, unification.